
智行理财网
工行信用卡逾期后额度为0是不是卡作废了？一文简单介绍

不管用哪家的信用卡，都还是要按时还款的好，否则逾期是会有影响的，比如会被
降额，甚至封卡。有人会问工行信用卡逾期后额度为0是不是卡作废了，其实这个
要根据信用卡当前状态进行判断，今天就和希财君一起来了解下吧。

工行信用卡逾期后额度为0是不是卡作废了？

一般信用卡作废的前提是账户被注销或者冻结/封卡，没有办法恢复用卡了，才是一
张废卡，和信用卡额度没有直接的关系。像工行信用卡逾期后额度被降到0，但是
卡片状态还是正常的，只是没有额度刷卡，并不表示就作废了。

毕竟信用卡是可以往卡里存钱消费的，所以额度变成0，可卡片状态正常不会影响
刷卡。这相当于用自己的钱来消费，有的朋友可能会问有必要吗，对逾期的信用卡
而言还是有必要的。

因为信用卡逾期后不使用，逾期记录是不会被新的记录覆盖掉，而通过存钱刷卡，
一方面可以正常享受信用卡优惠，一方面能通过刷卡产生新的记录覆盖不良记录，
并且还可以体现持卡人消费能力，证明不缺钱，消费后还不用还款的。
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一般至少坚持6个月存钱消费，养成良好的用卡行为，后续可以作为工行提额的参
考依据，还是有机会恢复额度的。所以大家不要看到信用卡额度变成0了就认为没
必要使用了，在有逾期记录的情况下不要盲目销卡。

以上即是“工行信用卡逾期后额度为0是不是卡作废了”的相关介绍，希望对大家
有所帮助。
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